

Compte rendu réunion Comité de Pilotage CME

31 janvier 2013

Etaients présents :

Mme KELLER Sandrine, Mr JAMME Alain, Mme BERTRAND Carole, MR CARTIER Gaëtan, Mlle CHEDAL Aïcha.

Ordre du jour :

- Bilan de la campagne et des élections
- Les projets en cours
- Les projets à venir

I. Bilan de la campagne et des élections

Dans l'ensemble cette période à mieux fonctionnée que l'année précédente.

- a. Points négatifs : il y a eu moins de candidats qui se sont présentés (18 enfants pour ce mandat contre 20 en 2011/2012). Cela s'explique par la volonté de rassembler les enfants chaque semaine alors qu'avant nous étions sur un seul créneau toutes les 2 semaines (blocage des parents ?). Les enfants se regroupent cette année sur le temps de la cantine (pour ne pas perturber ni surcharger les activités du soir). Ce moment ne semble pas le plus approprié, une réflexion doit être menée pour l'année scolaire à venir.
- b. Points positifs : Les enfants ont pu faire des discours devant leurs électeurs pour défendre leurs projets pendant la campagne. Le système de liste à cocher a facilité les votes. L'investissement des élus sortant a été valorisé par une médaille et par la remise des écharpes aux nouveaux conseillers municipaux enfants. Les candidats non élus sont impliqués dans la rédaction des articles pour le bulletin municipal et parfois présents sur des séances (à titre consultatif).

II. Les projets en cours

Propreté :

- un projet « safari dégoût » au sein de l'école primaire est mis en place. Chaque semaine une classe ramasse les papiers de la cours.
- Il a été demandé par le comité de pilotage de renouveler l'opération si possible.
- Le projet « safari dégoût » au sein du village a été présenté, la date retenue est le 23 mars (départ 10h). Une ballade va être organisée dans la commune afin de sensibiliser les habitants à la propreté, à l'arrivée un verre de l'amitié sera servi et une expo photo sur le projet dans l'école sera présentée. Invitations via le bulletin municipal.

- Le mandat 2011/2012 avait proposé un devis pour installer des poubelles et des cendriers dans le village, le nouveau CME maintient cette demande.

Salle polyvalente :

- Les enfants souhaitent réaménager la salle polyvalente de l'école afin de pouvoir pratiquer le sport lorsqu'il pleut. Ils proposent pour cela d'acheter un sol adapté et du matériel de cirque pour les séances en intérieur (2 devis présentés).
- Il a été soulevé lors de ce comité de pilotage que les marches étaient dangereuses.
- Un questionnement quand à la réglementation de pratiquer une activité physique dans cette salle s'est posé (voir avec la commission de sécurité).
- Il a été demandé au service technique de fixer la télé sur une étagère en hauteur (si elle fonctionne et sert).

Projets annexes

- Ligue contre le cancer : action reconduite, récolte de portables, cartouches d'imprimante et radiographies dans les écoles, l'espace jeunes et la mairie.
- Parcours de santé : Il est en cours d'installation, une concertation pour lui trouver un nom est en cours. Le comité propose de donner le nom d'une personne qui a été importante pour le village.

III. Les projets à venir

Olympiades

- Le CME veut organiser des olympiades inter écoles. Au vu des délais et le projet étant conséquent il est reporté à l'année prochaine.
- Cette année il leur sera proposé un projet « à petite échelle » : une olympiade entre les enfants de l'école.
- Le comité propose de remplacer le grand jeu annuel par ces olympiades et de les clôturer par la fête de l'école. Dans ce cas, la date est fixée au 28 juin.
- Il a été demandé de le faire sur le stade de foot et sur les terrains de tennis si les présidents sont d'accord. Contacter Hérault sport pour avoir du matériel et des animations.
- Un questionnement sur la durée de l'événement reste pour l'instant sans conclusion (journée ?, matinée ?), il faut prendre en compte la chaleur !

Fête des familles

- Ce temps est co organisé par l'espace jeunes et le CME. Il est proposé une après midi d'animation dans le parcours de santé (parcours artistique, grand jeu, stands associatifs...) suivi d'un diner pique nique « tiré du sac » et d'une scène ouverte.
- Cette journée pourrait faire office d'inauguration du nouveau parcours de santé du village.